

Aus Fedor

Herr und Frau T. G. Moerbe, Clarice und T. G. jr., besuchten Verwandte in Houston am Sonntag und Montag.

Eugene, Charlene und Darlene Woelfel von Three Rivers, Texas, besuchten letzte ganze Woche Frau Willie Becker und Kinder, während Herr und Frau Woelfel in Temple waren um den Arzt zu konsultieren.

Jane Winkler besuchte letzte Woche Frau Willie Becker und Familie.

Herr und Frau Willie Jenke und Familie besuchten am Montagabend Albert Jenke.

Frau Menzel und Enkeltochter von Port Arthur besuchten am Sonntag und Montag Herrn und Frau Pastor Karcher und Töchter.

Herr und Frau Herman Jenke hatten am Dienstagabend eine Anzahl Familien als Gäste denen ein schmackhaftes Barbecue serviert wurde.

Elzgt. und Frau Herbert Jenke von Arkansas sind zu Hause auf Urlaub mit Eltern und Verwandten.

Herr und Frau Lawrence Tolkmitt und Familie, Herr und Frau Chas. Winkler, Herr Willie Pillack, Frau Willie Becker und Frau Albert Jenke besuchten am Sonntagabend Herrn und Frau Willie Tolkmitt u. Großvater Becker.

Herr und Frau Edgar Schimank von Houston sind zu Hause während ihren Ferien.

From Fedor

Mr. and Mrs. T. G. Moerbe, Clarice and T. G., Jr. visited relatives in Houston on Sunday and Monday.

Eugene, Clarence and Darlene Woelfel from Three Rivers, Texas visited Mrs. Willie Becker and children all of last week, while Mr. and Mrs. Woelfel were in Temple consulting with a doctor.

Jane Winkler visited Mrs. Willie Becker and family last week.

Mr. and Mrs. Walter Jenke and family visited Albert Jenke Monday evening.

Mrs. Menzel and granddaughter from Port Arthur visited Pastor and Mrs. Karcher and daughter on Sunday and Monday.

Mr. and Mrs. Herman Jenke had several families as guests who were served a delicious barbeque Tuesday evening.

SSG and Mrs. Herbert Jenke from Arkansas were at home on furlough with their parents and relatives.

Mr. and Mrs. Lawrence Tolkmitt and family, Mr. and Mrs. Chas. Winkler, Mr. Willie Pillack, Mrs. Willie Becker and Mrs. Albert Jenke visited Mr. and Mrs. Willie Tolkmitt and Grandfather Becker.

Mr. and Mrs. Edgar Schimank from Houston were at home during their vacation.

Translated by Ed Bernthal